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平成３０年度第２回千葉市地域保健医療協議会議事録 

 

１ 会議名称 

 平成３０年度第２回千葉市地域保健医療協議会 

 

２ 開催日時 

 平成３１年３月２０日（水） 午後７時５５分から午後８時１０分 

 

３ 開催場所 

 千葉市中央区中央４－１３－１０ 

千葉県教育会館 新館 ５０１会議室 

 

４ 出席者 

（１）委員 

斎藤博明会長、大濱洋一委員、阿部博紀委員、村山秀雄委員、日向章太郎委員、 

中村達也委員、寺口惠子委員、杉﨑幸子委員、三浦 昇委員、織田成人委員、 

石橋 巌委員、秋元 稔委員 

※欠席委員 

金子充人副会長、中村眞人委員、髙梨真由美委員、杉浦信之委員、一戸達也委員 

 

（２）事務局 

 小早川雄司保健福祉局長、西村正樹保健所次長兼健康部技監、 

鈴木雅一健康企画課長、平野大貴健康企画課長補佐 

 

５ 議題 

（１）会長及び副会長の選出について 

（２）各部会委員の指名について 

（３）その他 

 

６ 議事概要 

 冒頭、事務局から、千葉市地域保健医療協議会設置条例第５条第２項の規定により、委員の半

数以上の出席があるため、会議が成立している旨の説明があった。 

 また、本会議に先立ち『平成３０年度第３回千葉地域医療構想調整会議』が開催されたことか

ら、調整会議終了後の午後７時５５分より会議を開始した。 

（１）会長の選出について 

 委員の互選により、斎藤委員を会長に、金子委員を副会長に選任した。 
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（２）各部会委員の指名について 

各部会委員の指名について、事務局からの案を元に会長が指名し、各委員から承諾を得た。 

 

（３）その他 

   事務局から、次年度の救急医療対策検討部会について案内があった。 

 

７ 会議経過 

本会議に先立ち『平成３０年度第３回千葉地域医療構想調整会議』が開催されたことから、調

整会議終了後の午後７時５５分より会議を開始した。 

 

（１）会長の選出について 

 ＜平野健康企画課長補佐＞ 

最初に、議題１「会長及び副会長の選出について」でございますが、任期満了による委員の

全改選を行ったため、現在、会長及び副会長が不在の状態となっております。つきましては、

会長が決まるまでの間、事務局の小早川保健福祉局長が議事の進行を務めさせていただきたい

と存じます。 

＜小早川保健福祉局長＞ 

それでは、会長が決まるまでの間、議事の進行を務めさせていただきます。 

議題１「会長及び副会長の選出について」でございます。会長の選出方法につきましては、

設置条例第４条第２項の規定により、委員の互選によることとなっておりますが、いかがい

たしましょうか。 

 ＜日向委員＞ 

従前におきましては、会長は千葉市医師会長、副会長は千葉市歯科医師会長にお願いして

おりましたので、会長は千葉市医師会会長の斎藤委員に、副会長は千葉市歯科医師会長の金

子委員にお願いしてはいかがでしょうか。 

＜小早川保健福祉局長＞ 

ただいま、日向委員から、会長を斎藤委員、副会長を金子委員に、とのご提案がございま

したが、ご異議ございませんでしょうか。 

（異議なし） 

＜小早川保健福祉局長＞ 

ありがとうございました。会長に斎藤委員、副会長に金子委員が選出されました。それで

は、ここで私の任を解かせていただきます。 

＜平野健康企画課長補佐＞ 

ここからは、設置条例第５条第１項の規定により、会議の議長は、会長が務めることとな

っておりますので、会長に議事を進行していただきたいと存じます。斎藤会長、よろしくお
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願いいたします。 

 

（２）各部会委員の指名について 

＜斎藤会長＞ 

それでは、議事の進行を務めさせていただきます。まず、議題２「各部会委員の指名」で

すが、事務局から説明をお願いします。 

＜鈴木健康企画課長＞ 

それでは「各部会委員の指名」についてご説明させていただきます。 

「千葉市地域保健医療協議会設置条例」第７条の規程により、本協議会には、現在３つの

部会が設置されております。また、同じく同条第２項では「部会は、会長が指名する委員及

び臨時委員で組織する」とされていることから、会長の改選により、新たに部会委員の指名

が必要になったものです。 

   このことから、各部会の委員について、会長からのご指名と、委員の皆様のご了承を 

お願いするものでございます。 

＜斎藤会長＞ 

ただいま説明のあった各部会委員の指名についてですが、事務局で案を作成しているとの

ことです。それでは、事務局から配布をお願いします。 

   （事務局から資料「部会委員の指名について」を各委員へ配布） 

＜斎藤会長＞ 

ただいま配布のあった名簿のとおり、各部会の委員を指名したいと思いますが、皆様よろ

しいでしょうか。 

 （異議なし） 

＜斎藤会長＞ 

それでは、各部会の委員の皆様におかれましては、ご協力をよろしくお願いいたします。 

 なお、会議の内容によっては、私の方で臨時委員を指名する場合がありますので、予めご

了承ください。 

 

（３）その他 

  ＜斎藤会長＞ 

次に、議題３「その他」になりますが、何かありますでしょうか。事務局からは何かあり

ますか。 

＜鈴木健康企画課長＞ 

事務局から１点ございます。千葉市の救急医療体制の見直しを進めるにあたり、「救急医

療対策検討部会」を昨年１２月に開催しましたが、引き続き審議を行う必要があることから、

来年度も同部会の開催を検討しています。時期や場所等については、現在のところ未定のた

め、詳細は開催の目途がついた時点で、ご連絡させていただきます。事務局からは以上です。 
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＜斎藤会長＞ 

他に何かございますか。 

 （意見等なし） 

＜斎藤会長＞ 

それでは、以上をもちまして、本日の審議を終了とさせていただきます。委員の皆様方の

ご協力により、円滑に審議を進めることができました。誠にありがとうございました。 

  ＜平野健康企画課長補佐＞ 

斎藤会長、ありがとうございました。本日の会議は、これをもちまして終了とさせていただ

きます。委員の皆様、誠にありがとうございました。 

 

 

以上のとおり議事を進め、午後８時１０分に閉会した。 

以上 


